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Estimado socio/a.  

Ante los problemas que este verano han surgido en relación a la apertura 
de la piscina triangular, cierre temporal de las duchas exteriores de las 
piscinas y cierre temporal de la piscina de chapoteo por rotura del motor 
de la depuradora, esta Junta directiva y una vez subsanadas todas esas 
deficiencias, quiere explicar todo lo sucedido y los pasos que se han ido 
dando.  

PISCINA TRIANGULAR: 

Antecedentes: 

En Asamblea extraordinaria de 22 de mayo de 2022 se acuerda iniciar los 
trámites para la financiación de las obras que se iban a realizar (vestuarios y 
piscina), obras que ya se habían aprobado en Asamblea extraordinaria de 12 
de diciembre de 2021. 

El 17 de febrero de 2023 se presenta la declaración responsable y por tanto la 
autorización de la licencia para iniciar las obras, una vez que desde la entidad 
bancaria se nos confirma que a lo largo de ese mes se firmaría la operación, 
que finalmente se realiza ante notaría el 23 de marzo de 2023. 

Añadir, que en todo ese tiempo, coincide la fusión de ambas Caixabank (Paseo 
y Esquina del Convento) y la directora que era responsable del expediente es 
desplazada y debe hacerse cargo el nuevo director, lo que retrasa en varios 
meses toda esta gestión. 

No obstante, las obras empezaron el 20 de febrero de 2023, tiempo suficiente 
para tener la piscina lista a principios de junio. 

 

Referente al retraso de la obra en sí: 

A partir de este año, era intención de esta Junta directiva abrir la piscina 
triangular el mismo día que la olímpica, al igual que la reforma de los vestuarios 
estuviera finalizada antes del inicio de la temporada de baño, como así ha sido. 

Durante el mes de mayo, las obras estuvieron paradas 21 días por las lluvias 
persistentes. Coincidió además que en esa fecha se estaba poniendo los 
suelos de la piscina y el proyectado de la zona de playa, que necesitaban no 
tener nada de humedad y charcos. 

Este hecho retrasó considerablemente la apertura de la misma que se producía 
el sábado 8 de julio, fecha en la que el agua de la piscina alcanzaba los 
parámetros sanitarios establecidos. Todavía quedaba por terminar otras 
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actuaciones que se incluían en el proyecto como el vallado, los sombrajes, la 
caseta de la depuradora, silla adaptada o el arbolado. 

 

Referente al suelo que resbala: 

Una vez recibido el material, la empresa constructora comenzó a ponerlo con la 
certeza de que correspondía al pedido realizado C3 antideslizante. No se 
percataron de que no era así, llevados también por la premura de finalizarla en 
fecha, después del retraso que había tras las lluvias, hasta una vez llenada y 
tratada la piscina. Para paliar esa circunstancia, la resina que le echaron al 
pasillo perimetral era muy raspante y generaba otro problema. 

Cuando se abrió el pasado sábado 8 de julio y durante ese fin de semana se 
evidenció que el suelo de las zonas de entrada y el del pasillo perimetral 
resbalaba, ocasionando caídas.  

Ante esta situación puesta en conocimiento del arquitecto y de la empresa, el 
lunes 10 de julio se procedía al vaciado de la piscina y al cambio de ese suelo. 

Una vez recibido y colocado el nuevo, el pasado martes 1 de agosto, se abría 
la piscina y se hizo con el visto bueno de la inspectora de sanidad que al igual 
que sucediera con las otras piscinas, revisó todos los ítems constructivos y 
sanitarios de la misma. 

 

AGUA DUCHAS: 

El pasado jueves 20 de julio se procede a la visita de inspección sanitaria en 
relación al programa de vigilancia sanitaria de piscinas y prevención y control 
de legionelosis. 

Se realiza la pertinente revisión del Plan de Autocontrol de las piscinas de 
nuestras instalaciones, Certificado DDD de empresa externa (Ppaf Cilab), 
fichas técnicas y etiquetado de los productos utilizados, revisión títulos 
mantenimiento piscinas y socorristas, visita de las instalaciones y 
comprobación de los niveles de cloro libre, cloro residual y pH en, mostrando 
niveles óptimos en los vasos y vestuarios. 

Así mismo y por primera vez en todos estos años de funcionamiento del Club, y 
teniendo en cuenta que esta inspectora está designada en esta zona desde 
hace varios años, tomaba muestra del agua de las duchas exteriores de las 
piscinas olímpica y de chapoteo, duchas vestuario infantil y aseos piscina 
olímpica. Éstas, al igual que las de llenado de las piscinas vienen de la 
Comunidad de Regantes de ABC. 
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Comenta que el agua de las duchas debe ser de consumo humano, es decir de 
la red potable, con niveles de cloro entre 0,20 – 1 ppm. Es por ese motivo que 
durante la mañana del 21 las piscinas permanecieron cerradas hasta que 
autorizó su apertura. 

La misma tarde del 20 de julio y hasta las 00:25 de la noche, se estuvo 
trabajando para meter la red de agua potable al circuito de abastecimiento. 
Esto suponía, en primer lugar instalar una tubería que llegara desde la entrada 
del club hasta todo el sistema de redes de las piscinas y otra, llevar a cabo un 
plan de hipercloración y posterior neutralización de toda la red, más el de la 
nueva instalación. Riegos Atalaya y Ppaf Cilab fueron las empresas 
encargadas de realizarlo, con la ayuda de Sergio, el encargado de 
mantenimiento y el presidente de la entidad. 

A priori, los valores que quedaron en el agua de las duchas, una vez 
neutralizada la red de abastecimiento, eran óptimos. 

El viernes 21, la inspectora de Sanidad vuelve a visitar las instalaciones y tras 
comprobar que se había realizado el plan de hipercloración y neutralización de 
la red y se había conectado el agua de la red potable, habilitaba la apertura de 
las piscinas, al disponer de agua potable en los vestuarios generales de la 
entrada y estar en la misma instalación que las piscinas. 

No obstante las duchas siguieron cerradas, ya que no se obtenían los valores 
óptimos (0,2-1) en cada una de ellas, mostrando niveles de 0 en algunas y en 
otras, de manera inexplicable con más cloro que el que le llegaba de la red 
potable. 

Durante los días que las duchas estuvieron cerradas, se estuvieron barajando 
todas las posibilidades entre ambas empresas y nosotros y se optó por meter 
tres circuitos cerrados, una para cada piscina, donde de manera independiente 
llegara el agua de la red de agua potable. 

Eso ha supuesto, realizar la hipercloración y neutralización de las tuberías 
nuevas, anular sistema de redes antiguos y drenar las mismas hasta que el 
agua de la red de entrada llegara a las duchas. 

Una vez, que los valores estaban conseguidos en todas las duchas, aseos 
pequeños y vestuario infantil, se llamó a Sanidad para una nueva revisión. 

Esta visita tuvo lugar el pasado martes 1 de agosto, dando la correspondiente 
autorización para que se pudieran utilizar las duchas que estaban cerradas 
durante 11 días. 

A partir de la próxima semana se tendrán que soterrar todo el sistema de 
tuberías, pues éste no puede ir superficial ni en los accesos, ni en la entrada al 
Club (tras cipreses). 
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CIERRE PISCINA CHAPOTEO: 

El lunes 24 de julio por la mañana temprano cuando el de mantenimiento revisa 
todas las depuradoras, se encuentra con que el motor de la piscina de 
chapoteo está reventado. 

Inmediatamente se llama a la empresa IREL para su recambio. Este motor no 
se tiene en estocaje por sus características y lo piden a Barcelona y se nos 
traslada que en 2 o 3 días estaría aquí.  

Paralelamente a esa gestión, se habla también con Riegos Atalaya, empresa 
encargada de la instalación y mantenimiento del aparataje y conducciones de 
las depuradoras. 

Mientras la depuradora no funciona, no se puede mantener los niveles 
sanitarios del agua, por lo que hay que vaciarla, limpiarla y llenarla de nuevo. 
Ambos motores llegan el lunes 31 de agosto, justo una semana después de su 
rotura. Ese mismo día empieza a tratarse. El martes alcanza los niveles 
óptimos de calidad del agua. La empresa externa hace sus controles y el 
miércoles 2 de agosto, se procedía a su apertura. 

 

 

Una vez explicado toda la serie de catastróficas desdichas que durante estas 
dos-tres semanas han sucedido, sólo queda pediros disculpas, pues los 
primeros en lamentar esta situación somos nosotros. Han sido días muy, muy 
difíciles y complicados de gestionar, en los que posiblemente y para que la 
gente no tuviera distinta opinión sobre lo sucedido, se debía haber informado 
de manera más clara y eficiente. No obstante, la información sobre lo sucedido 
se expuso y estábamos a la espera de resolverlo todo para explicarlo desde el 
principio hasta su solución. 

No nos gustaría terminar sin dar las gracias a los que se han mostrado 
comprensibles ante lo sucedido y hacer una reflexión a los que han 
aprovechado esta situación para atacar a esta Junta directiva, solicitando 
nuestra dimisión, cuestión que respetamos, pero que ni entendemos, ni 
compartimos, máxime cuando en julio ya se iniciaba un nuevo proceso electoral 
por expiración de mandato y al quedarse vacantes la Junta y Mesa electoral, el 
pasado domingo 6 de agosto se iniciaba un segundo. 

Fallos y errores cometemos todos y desde el primer día hemos asumido 
nuestra responsabilidad en el empeño de preocuparnos y ocuparnos por 
solucionarlos. Intentar culpabilizarnos personalmente de ellos no nos parece 
justo y han ocasionado situaciones desagradables entre los propios socios que 
podían haberse evitado. Igual, alguno de los promotores de esa campaña es lo 
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que iba buscando. En nosotros no encontraran ningún ápice de inquina. Los 
que estamos aquí nos desvivimos por este Club, que abre sus puertas el 2 de 
enero y las cierra el 31 de diciembre. Sólo tenemos un objetivo en mente: que 
nuestras familias y amigos disfruten del Club todos los días del año.  

Como siempre ha sucedido estamos a vuestra disposición para cualquier 
aclaración, duda o sugerencia.  

Volviendo a pedir disculpas por el malestar que se haya podido generar, 
reciban un cordial saludo. 

 

La Junta directiva, Club de Tenis de Cieza a 6 de agosto de 2023 


